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Holanda- primer semester 2015 

Qué difícil explicar todo lo que viví en los últimos meses. Ya 
terminó mi intercambio y los efectos posteriores que voy 
experimentando me demuestran que no soy la misma que salió d
Buenos Aires hace seis meses. No hay efectos negativos ni nada 
que me haga arrepentirme de haber vivido la experiencia
más ENRIQUECEDORA de mi vid  
 
Nunca había estado tanto tiempo fuera de mi casa, ni alejada de 
mis afectos. Pero me di cuenta de que si los lazos son verdaderos 
y sinceros, no se rompen, es más, se fortalecen. Y como si fuera
poco, hacés nuevos amigos; que aunque no los vaya a ver con 
mucha frecuencia, ya forman parte de mi lista de "incondicionales" 
y sé que van a durar toda la vida. Además de las charlas cotidiana

para organizar reencuentros en lugares insólitos del mundo, me llenaron de ganas de conocer otras culturas, de abrir la 
cabeza, de ser más tolerante hacia el distinto a mí y de derribar prejuicios. 
 
Este intercambio fue algo que me propuse hacer desde que entré a la USAL. Lo soñé con tantas ganas que hasta 
diseñé mi carrera  con ese objetivo final. Fue lo que me motivó a cursar en un año 17 materias, subir el promedio, 
trabajar y ahorrar, todo con un objetivo fijo. Estoy convencida de que cuando realmente querés algo, no vas a dejar que 
nada se interponga entre vos y eso que tanto deseás. Doy fe de que es así. 
 
Hoy tengo, además de una enorme cantidad de nuevos conocimientos, amigos por todo el mundo. Desde la China 
hasta Finlandia, pasando por Australia, Francia, Estados Unidos, Canadá, España, entre otros. Todos ellos me 
enseñaron cosas sobre su cultura, actividades, formas de trabajar en equipo, horarios de comidas, platos nuevos, 
formas de ver la vida y tantas cosas más, que la lista resultaría interminable. 
 
En fin, lejos de aburrirlos con mi testimonio, quiero agradecer a la USAL por esta oportunidad increíble y a HAN, mi 
universidad anfitriona en Holanda, que forma parte de este programa y me hizo sentir como en casa desde el primer 
día.  
 
Por último, quiero animar a todas las personas que estén pensando en vivir un intercambio. Decirles que si tienen la 
oportunidad, no duden en hacerlo, y si dudan, averigüen sobre todas las variantes porque hay opciones para todos los 
gustos. Yo encontré la mía y no puedo estar más feliz con mi elección. 
 

 


